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Aos trinta e um dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às 17:00 horas no plenrfuio

Deputado Horácio Dantas de Góes, da Câmara Municipal de Riachão do Dantas. situado

na Trav. Frei ldelfonso. S,t,l. reuniram-se os senhores vereadores, sobre a presidência do

Presidente José Robério Rodrigues dos Santos, presentes os Vereadores: José Robério
Rodrigues dos Santos, José Edson de Almeida, Marcelo Barbosa Rodrigurs,
Albertino l'ranco Souza, José Matos do Nascimento l'ilho, lvanildo Macedo rlos

Santos, Tarcísio Almeida Figueiredo, Josenilton Araújo da Conceição, André Souza
Lopes de Almeida, (09). Ausente: Suzana Menezes Viana, Maria Luciene de Jesus

Dantas, (02). Constatada a existência de número legal, o Sr. Presidente declarou aberta a

Sessào.

PEOI.IEN() I'XPEDIENTE

Projeto de Lein'15712023; Projeto de Lein'15812023; Projeto de Lei n" 159/2023;
Projeto de Lei n" 160/2023.
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O prirneiro a Íàzer uso da tribuna é o vereador: José Matos do Nascimento Filho, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público
das re<les sociais. Comenta que hoje teve a oportunidade de estar com amigos dos

povoados e poder dialogar, agradece aos amigos que estão satisfeito pelo voto que

depositaram nesse nobre vereador, o edil diz que mesmo não sendo um trabalho de mídia,
de rede social e de estar tirando fotos de tudo para fazer as postagens. diz qr.re tlca nruittr
Íàliz quando de tbrma natural é reconhecido pelos amigos. Cobra mais uma vez da

enpresa DESO e diz aos amigos, até mesmo os que tem partidarismo e faz suas cobranças

as vezes de forma desleal, que tem cobrado muito nessa casa a melhoria dessa empresa

relacionado a questão do abastecimento de água do município, cita que o povoado Tanque

Novo está sempre sofrendo com esse descaso. O edil diz que esüí aqui como empregado

das pessoas que criticam e dos demais. enfim de todos do município e diz que urna das

r.netas é poder estar cobrando do Governo do Estado. da [)reÍ'eitura e cle quenr cstiver a

Íiente da pasta dessa empresa que é pública. Comenta que nunca acreditou que a mudança

de indicação política que se encontra hoje a frente da DESO iria resolver nada e cita que

um colega comentou que só irá melhorar um dia se for privatizada. Diz que acha quejá é

caso euma questão de desespero por estarem sofrendo já a muito tempo com esse
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que não é por conta de não estarem disponibilizando uma boa vontade para que possa
cobrar aqui sempre que melhore e dê dignidade ao povo, e diz que ela só tem melhorado
na questão de colher que é gerar encargos e burocracias para dificultar mais o cidadão,
diz que é muita taxa e a qualidade do desenvolvimento da água é nenhum. se solidariza
aos pais de familias que air.rda sofrem com a questão da educação e <iiz que o r.nunicípio
ainda passa por um momento dificil e é preciso que melhore muito. pede a prefeita que
.iuntos possam mudar esse cenário para melhor, diz que acredita que nos dias de hoje não
existe o que ainda acontece no município. Pede ao secretiirio sérgio parajuntos reverem
para que não possam estar passando pelo que passa no município hoje. o edil diz que fica
triste com a situação que ainda se encontra, mas não podem jogar pedra, podem juntos
Iutar com a Prefeita e o secretário da pasta para que possa melhorar as condiçôes dos
alunos para que não haja tanto soÍiinento e angústia. comenta que uma das coisas que
precisa melhorar nessa casa Legislativa é deixar a politica raivosa, de picuinha e que toma
o tempo para discutir o que não é importante para o povo, diz ao presidente que como
organizador dessa casa que corrija para que não veúa acontecer mais essa questão de
estar perdendo tempo com ler ou não a ata, o edil diz que acha que isso é coisas simples
e para que não haja muitas sabedorias de alguns colegas e se envolver com uma coisa que
nào é produtiva. o vereador concede o apaÍe ao vereador André: Agradece pelo aparle e
diz que se tratando da forma que o colega falou agora na questão do início da sessão, o
edil diz que discorda do colega até porque essa casa é feita de debates e o debate é para
esclarecer o que querem ouvir da ata e é um direito que assiste a qualquer parlamentar e
não vê nada de mais em pedir para que seja lido uma ata para que fique por dentro se está
coffeta ou não. Diz ao colega que a lorma que ele interpreta e quer jogar para a plateia
que os edis querem pregar a discórdia e é contra o povo. diz para o colega melhorar nesse
quesito porque toda vez que vim usar a tribuna para estar dessa forma vai ter esse vereador
para rebater porque discorda da sua lala e encerra seu aparte. o vereador José Matos diz
que se soubesse que era para o colega tomar mais uma vez o tempo da fala para vim mais
uma vez sem produtividade não teria dado. o edil diz que não discordou de nada, apenas
contestou que a situação não era produtiva, diz que mais uma vez o colega aproveita do
tempo para passar despercebido e diz que não entendeu o que ele quis dizer. pede aos
colegas para trazerem mais paz e verdade para essa casa, ser mais coerente com todos e
juntos ver se podem passar uma impressão melhor para os cidadãos e produzir mais o
município cita que é um município que se propaga muito no Instagram, mas não dá nem
dez por cento do que é propagado. Diz que o projeto que for bom para o povo, para
Riachão do Dantas e o que for produtivo esse vereador vai estar aqui para aprovar, apoiar
e dialogar quando for preciso e encerra o seu pronunciamento.

o próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Albertino Franco souza, inicia sauc.lanclo
o Sr. Presidente. os demais colegas vereadores, os funcionários da casa, o púb
e o público das redes sociais. Agradece ao Presidente o apelo e a solic

presente
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Vereador para que destravasse a pauta e colocasse os projetos, diz que são adversários
politicos. mas não deixará de reconhecer quando acertar, agradece a colocação dos
projetos na pauta da ordem de hoje como tiúa prometido. Comunica que a partir de hoje
a empresa que estava acabando a obra que será inaugurada na terça-feira da reforma da
Escola Coronel Arivaldo Fontes em Tanque Novo, já começou a deslocar-se para acelerar
a obra de conclusão da reforma da escola do povoado Lagoa. Diz que é um comprontisso
da administração e da Prel'eita Simone. dar continuidade a retbrna dessas escolas. diz quc
a administração pegou várias escolas precisando de reÍ'ormas estruturântes. não de
pinturas. Cita que o que a Prefeita determinou a sua equipe de obras a empresa está
Íàzendo as obras de boa qualidade. Comunica que o mercado do município a parte que
cabe a empresa de obras já foi toda concluída, agora sendo a empresa que irá instalar a

câmara frigorifica já se apresentou, cita que depois de três empresas que foram
desclassificadas agora a que ganhou irá instalar entre esses dias para que possanr assinr

inaugurar o mercado que já r'em a muito tempo para ser inaugurado. O edil diz que abriu
o processo de tomada de preço paÍa que mude todas as bancas no entorno do mercado.
diz que não seriajusto inaugura um mercado bonito e não poder colocar umas bancas que
dê mais dignidade aos feirantes. Cita que a administração tem feito seu trabalho em
beneficio da população. Deseja que Deus proteja a todos e que teúam um ótimo fim de
scnlana e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a làzer uso da tribuna é o vereador: Tarcísio Almeida l'igueiredo, inicia
saudando o Sr. Presidente. os demais colegas vereadores, os funcionários da casa. o
público presente e o público das redes sociais. Parabeniza o amigo Fábio pela passagem

do seu aniversário e pede desculpa por não ter podido comparecer. Parabeniza sua prima
Lü e todos os aniversariantes do mês de agosto. Diz que o amigo sempre pede paz nessa

casa. mas sempre em seus pronunciamentos vem as picuinhas e indiretas. como se os

vcreadores não trouxesseln para essa casa a verdade. Diz ao colega que quando trata dt,

r.lnla ata. é um ato da casa que deve ser discutido e não é qualquer coisinha. o edil diz que

na ata é onde diz tudo e passam um momento nessa casa que não confiam de tantas coisas
que vem acontecendo. Diz que quando pede para que coloque a ata e seja lido, porque se

está no celular não significa que o que vão votar seja a mesma coisa, diz que é preciso
sim que seja lido a ata e que seja votado, quando postar no grupo da Câmara vão ver se

tem alguma coisa para alteração e pedir que retifique ate naquele momento. comenta que

viram tantas coisas que hoje fica até desconfiado. Diz que por várias vezes essa casa já
tiri notificada a questão do diticil acesso e diz que a cassajá pagou unt custo alto ate que

firsse feito o projeto, mas nâo sai do papel. Cita que a própria justiça e o Ministério
Público que cobravam, mas chegaram em um momento que estavam tendo uma
contradição, cobrando o dificil acesso e lazendo audiência na Cãmara de Vereadores. O
edil diz que a casa tem condições de fazer e se for preciso tem um prédio embaixo que é
do município e através dele poderia ser feito onde tem unt buraco que poderi r t'eit
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isso para que tenha uma estrutura melhor e possa dar acesso as pessoas especiais.
Parabeniza a Prefeita que apesar de várias dificuldades que enfrentam no município. mas
vem trabalhando e dando melhorias em algumas áreas e em outras que se precisa
melhorar, cita que tem cinco anos de gestão e não vinte anos, todos os prefeitos que
passam tem dificuldades, mas a gestâo não para e vem tentando fazer o melhor. Comenta
eni relação a empresa DESO que presta serviço de abastecimento de água ao estado, cita
que vôtou no Govemador Fábio Mitidieri, mas não pode deixar de deixar aqui seu repúdio
a situação que vivem diariamenle em cada povoados, diz que nada contra a pessoa que
está a frente da empresa ho.le..iá foi um eleitor dele e praticamente podem dizer que hoje
I'oi aprovado urr projeto de rítulo de cidadão, o edil diz que não sabe o dia que tem água
em sua casa. mas a conta chega e com reajuste. comenta que todas as pessoas que moram
descendo sofrem com a falta de água no municipio e cita os povoados que também sofre
com essa demanda. O edil pergunta até quando irão ficar cobrando isso e diz que é preciso
que se resolvam esse problema porque todo mês passam para fazer a leitura e con.r

reajuste. Deixa seu repÍrdio e diz que se for para melhorar para o estado e para que nelhore
a qualidade. diz que já viram que todo seruiço que foi terceirizado é outro serviço de
qualidade. O edil diz ao Govemador que se for preciso para melhorar a situação do
abastecimento de água do estado privatizar a DESO tem o apoio dos edis e encerra o seu
pronunciamento.

O próximo a Í'azer uso da tribuna é o vereador: José Edson de Almeida, inicia saudando
o Sr. Presidente. os demais colegas vereadores. os funcionários da casa. o público presente
e o público das redes sociais. O edil cita que já pôde ver hoje os colegas vereadores da
bancada da PreÍêita já tomando café e água, diz que graças a Deus a fase de um pequeno
lurotivo de suspeita que a água ou café poderiam estar contaminadas já passou. comenta
que tem que ser assim porque toda população toma a água e cita que na última sessão viu
até os policiais tomando um cafezinho. Cita que referente a leitura da ata ou não, diz que
é a favor de tudo que venha para melhorar, apesar que no longo de alguns anos tetn
percebido que aqui nessa casa muitas das vezes tenl Iido ata. não tem lido. tenr passado
sir o cabeçario e diz que nada que venha para melhorar deve contestar pelo contraio, deve
tentar em comum acordo para aquilo que venha melhorar e ser registrado, comenta que
não está contestando nenhum vereador e diz que uma vez sugeriu até que fosse tirado
uma cópia da ata e colocasse na mesa de cada um dos edis, para que talvez não tivesse a

divergência de dizer que votou em uma coisa e colocaram outra at4 mas que tivesse essas

cópias na mão de cada um ou talvez o discurso de cada um para que evitasse que venha a
tsr esses transtornos. Comenta que o Vereador Albertino levantou a questào e csse edil
Íicou preocupado porque é reprovar uma ata pelo qual um ato pelo qual colocou, o edil
cita o exemplo da representação contra a destituição do Presidente, diz que vota em uma
ata dessa reprovando ela está reprovando até o que ele colocou. Diz que contestar, retificar
oLr tàzer alguns argumentos em uma ata é normal, mas reprovar ela tira um co al
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do próprio discurso que está presente, diz ao colega que ele está reprovando até a própria

presença e que colocou uma representação da destituição da mesa e reprovou ela.

reprovando um ato que fez. O Vereador concede o apaÍe ao Vereador Ivanildo: Agradece

pelo aparte. diz que quando falou e foi questionado sobre a questão de dizer que depois

que aprovar a ata é que vai assinar. O edit diz quejá estão todo errado em ir uma ata para

votação sem assinatura dos edis e isso é desde o inicio, porque para ir para votação é

necessário que esteja assinada. aí recebe o carimbo de aprovada ou reprovada. Cita que é

necessário que os vereadores assinem primeiro a ata pÍra ela ir para votação, mas desde

quando a Câmara é Câmara que é dessa forma, assina depois que aprova. Diz que a ata é

um documento que é necessário a assinatura primeiro como qualquer docunrento. cita

eremplos de projeto. pareceres e lei de esferas tanto municipal, judiciária. ua vara de

trabalho ou qualquer situação. diz que essa é a regra, mas aqui em Riachão acha que e a

única Câmara que a ata vai para votação sem assinatura dos Vereadores e encerra seu

apaÍe. O Vereador Edson diz que discorda de um ponto, diz que é uma prerogativa que

o colega abre que tambem pode ser discutido, mas se analisarem bem de todos os

parlamentos acredita que nenhuma ata vai para a mesa para ser lido na integra' comenta

que aqui em conlum acordo ela vai para o grupo e cada um dos edis olha setr discurso e

no que mais interessa que é no fator pequeno expediente que diz todas as matérias que

entraram na casa e o que foi aprovado, cita que se leu isso já pode até assinar antes de

começar a sessão porque já leu e está sabendo o conteúdo que aprovou na sessão.

Comenta que o colega Marcelo até falou que tiúa mais tempo e o edil diz que isso vai

de entendimento, muitas das vezes de uma legislatura para outra que as vezes à umas

mudanças por questão de bom senso entre os pares e não só o Presidente, porque aqui

quem determina tudo são os onze Vereadores. tudo tenl que ser conversado com todÔs

para que não venha acontecer essas divergências. Pede ao Vereador Albertino para ver se

viabiliza a questão do ônibus do povoado Bonfim que está o mesmo veiculo transpoÍando

as crianças, cita que viu o vídeo da Lagoa, diz que a prefeitura está melhorando em

algumas escolas e parabeniza a prefeitura, mas acha que não é admissível a forma que o

secretário de educação aceitar um local daquele para as crianças estarem estudando. diz

que ele jamais deveria ter aceitado aquele local que ali está porque ali não e digno pala

ninguém. muito menos para crianças, sem ter uma pia. banheiro' estrutura e sem rebocar.

O edit diz que nada contra a garagem do cidadão e se não tiúa outÍo local tinha que ver

outra forma, porque da forma que está a critica tem que ser segura porque o secretário

naquele sentido foi fraco. Cita que aquilo ficou uma vergoúa para a rede social e para os

estudantes e pais de alunos, comenta que não existe uma merenda de qualidade e os pratos

ern cima de uma bacia, diz que acha que tem que ter bom senso e respeito e enceÍra o seu

pronunciamento.

O próximo a Íàzer uso da tribuna é o vereador: Marcelo Barbosa Rod es!, r 11lc,a
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saudando o Sr. Presidente. os demais colegas vereadores, o público presente o púbt lc
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das redes sociais. O edil deixa sua indignação com a companhia de saneamento Sergipe.
a empresa DESO. diz que sua indignação é contra a empresa e não com a pessoa fisica
do Presidente dessa empresa. que por sinal é seu amigo Luciano Góes, comenta que entra
e sai govemo e essa problemática não acaba no estado de Sergipe. Cita que tiveram uma
reunião com o antigo Presidente Carlos Melo, onde foi dito que a obra que iria ser teita.
a mudança da adutora onde ia captar água do rio Piauitinga iria resolver por no minimo
quarenta anos. o edil diz que possa ser que teúa resolvido para outros municipios. mas

para Riachão nada mudou. Diz que o Govemador Fábio Mitidieri é seu amigo e o
considera bastante, mas providencias precisam ser tomadas com essa empresa, diz que se

for preciso prívatizar que assim seja feito, mas não da para a população ficar refem de

uIna empresa que nunca soluciona esse problema. Comenta que o PÍesidente explicou que

a adutora não suporta mais a pressão e que será substituída com um orçamento avaliado
qm oito rnilhões. o edil diz que ate lá a populaçào não pode ficar pagando esse preço.

comenta que nenhum comercio ou empresa pode cobrar o produto que não fornece. Pede

que as equipes técnicas, financeiras e coordenação, vejam a possibilidade de isentar a

fatura até que se resolva essa problemática, se não tem condições de fomecer o

abastecimento de água não cobre, porque não pode receber água a cada quinze dias e

pagar uma taxa do mês todo. O edil da o exemplo da Sulgipe e diz que não é uma questão

de comparação. mas até na suspensão do serviço quando um funcionário recebe a ordem

de corte ele não chega na casa e suspende o serviço, ele chama o dono da casa e informa
que vai precisar suspender o serviço porque consta pendencias. Cita que a empresa DESO

r.rão informa. chega na casa fechada ou com o responsável no sofá e o funcionario
suspende e nem informa nada. Comenta que a Sulgipe quando suspense o serviço e as

pessoas pagam a pendência. solicita e em tempo ágil é reativado o fomecimento. mas a

DESO não. paga a pendência que ficou e tem que pagar uma taxa por flora. O edil cita qLIe

a população .iá não aguenta mais cobrar, rnas providências precisant ser ton.radas.

Parabeniza Luciano pela iniciativa e pelo trabalho de fazer essa substituiçào. mas ate lá

acha injusto que a população pague pelo produto que não está usufruindo. O Vereador

concede o aparte ao Vereador Tarcísio: Agradece, o edil diz que tem que pegar seu carro

e levar as roupas para serem lavadas em um povoado, quando não paga para levar, diz
que por questão dessa falta de água hoje gasta dois talões por fora. Diz que ficam surpreso

que chega no Íinal do mês, não tem água e o talâo vem um valor mais alto. cliz que isso,.t

de anos que veerrr essa discussão na casa e reclamações nos povoados, cita que já

sentaranl conr o antigo diretor da DESO que tiúa uma ampliação, mas nada é resolvido.

todos os dias e sem da satisfação a sociedade e encelra seu apaÍe. O Vereador Marcelo
diz que os parlamentares que representam o povo atacam o problema, mas respeita a

pessoa fisica. pede ao Govemador e a Luciano para reverem porque a população não pode

continuar pagando um preço pro um produto que não é fomecido. diz que a

empresa é a vergonha e a dor de cabeça do povo Sergipano e ence

pronunciamento.
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O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: André Souza Lopes de Almeida, inicia

saudando os demais colegas vereadores. o público presente e o público das redes sociais.

Agradece ao secretário Jailson por ter atendido um pedido da sociedade BalToprelense.

que hoje começou a colocar as lombadas na comunidade, agradece também por ele ter

feito a colocação de tubos na frente do Colégio Coronel Arivaldo Fontes onde na próxima

terça-feira será reinaugurada essa unidade. Agradece ao Deputado Gustinho fubeiro, que

por sinal foi muito bem votado no municipio e contribui muito com a cidade. pela

perfuração de poços artesianos no município, o edil diz que a poucos dias foi periurado

no povoado Cruz de Palmares. hoie está finalizando na Lagoa e amanhã dará inicio a

comunidade Babu. cita que loi um pedido desse vereador que votou no Deputado

.,untamente com os amigos que nele acreditaram e confiaram. O edil diz que em breve o

Deputado vai destinar mais emendas a paralelepípedos parâ o município, diz que fica feliz

por estar cobrando ao Deputado e ele está sempre atendendo aos pedidos e poder

contribuir com o município e enceÍTa o seu pronunciamento.

O próximo a Íàzer uso da tribuna é o vereador: José Robério Rodrigues dos Santos,

inicia saudando os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais. Comenta que hoje é o dia de São Raimundo Nonato e ele tem invocado essa casa,

o edil diz que ficou e está feliz, ver os colegas tomando água e café e isso é bom e que

continue assim porque nunca houve motivos pam que não fosse dessa forma. Comenta

que como pediu nas últimas sessões e ao lider da Prefeita sobre uma resposta aos

proÍissionais da enfermagem. o edil diz que esses profissionais disseram que até o

momento não tiverarn um sinal verde do município, o edil diz que esse projeto não chegou

nessa casa e diz que pediu também sobre o sexto de férias dos professores e cita que vale

lembrar que a educação entrou mais de dois milhões, dinheiro esse que teria dado para

pagar tudo e mais um pouco e diz que os professores ficam a p€rguntar o porquê de não

pagar. Comenta que é triste ver os direitos dos trabalhadores Riachãoenses usurpados e

n.rais triste ainda em saber que o dinheiro está nos coÍies do município. roga a São

Rain.rundo que a Prefeita possa pagar o que é de dever do município e direito dos

trabalhadores que tem prestado seu serviço com excelência. Cita que em relaçào a DESO

já tem mencionado várias falas e infelizmente é uma empresa que não tem

responsabilidade nenhuma com o povo, comenta que são contas abusivas chegando na

casa do povo e sem água na torneira, diz que o que mais deixa triste é ir na casa dos pais

e família e simplesmente não pergunta se tem talão em atraso ou outra situação,

simplesmente corta. Pede ao Presidente da empresa' Luciano, que olhe para o povo cle

Riachão. Comenta sobre a última sessão sobre os fatos que colocou aqui sobre a Lagoa,

o edil diz que recebeu até uma mensagem do secretário Sergio o chamando de medíocre

e charlatista por ter explanado, o edil diz que não vai discutir porque vindo de um

sperar nada melhorsecretário que tem uma patroa como a gestora que ele tem não pode e

que isso. Comenta que foi hoje mais uma vez na Lagoa e e§ta assim, mostra l agens
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televisão, diz ao secretilrio que ele pode fazer tudo conúa esse vereador e explanar o que

quiser, mas respeite a Lagoa e as crianças, cita que tem fiaçôes abertas' pela manhã tem

clezoito crianças e a tarde vinte e duas de uma forma desumana. Cita que é humilhante e

desunrano mandar um tillio para uma sala dessa. diz que pediria licença. não lalaria nada

e pediria desculpa ao povo, porque vai se contestar o quê, comenta a forma da água que

é dada as crianças, um copo descartável e um filtro de barro. O edil diz que vem dinheiro

federal do PNAE para merenda e água, diz que é dessa forma que a água é servida aos

alunos por um secretiirio que faz parte de um síntese e que deveria estar brigando por

ntelhorias para os alunos e uma merenda de qualidade. O edil diz que a merenda que está

senclo servida para as crianças é dessa forma, mostra imagens. os pratos dentro de uma

bandeja de plástico. cita a situação das carteiras e o tipo da merenda, um pouco de l'eijão.

un1 pouco de arroz e frango, cita que são cinco empresas licitadas no município para

fornecer a merenda escolar e já foi pago quase meio milhão de reais, empeúados' pagos

e liquidados. Pede a Prefeita e ao secretário que o diúeiro que vem do Govemo Federal

e do PNAE. sejam usados diretamente para quem precisa porque é injusto ser tratado

dcssa fomra. o edil diz que a forma que é conduzida a merenda escolar é em vasilhas

plásticas e bolsas descartáveis como se fosse para qualquer pessoa. c cita qttt'ai e umit

merenda levacla para crianças de dois e três anos. Diz a Prefeita que estão aqui para

contribuir para o que lbr de melhor para o povo e não podem admitir que em pleno século

vinte e um que seja servida aos alunos uma merenda dessas, pergunta pelas verduras,

tiutas e legumes. Diz aos Vereadores que não podem admitir isso e deixar aquelas

crianças que não tem voz e as mães de famílias aflitas, cita que tiveram depoimentos de

pais de iamílias terem seus filhos sendo tratado de uma forma desumana. sem água

potável. um copo para todos os alunos e em todas as horas e em um filtro de barro senl

,., águu mineral. o edil diz que queria chegar aqui e mostrar uma merenda escolar cheia

de frutas. legumes, verduras e uma carne de qualidade. Diz a Prefeita e ao secretário para

seguirem o exemplo da cidade de Itabaianinha que é referência em nivel estadual e

nacional na educação, escolas e merendas de qualidade e alunos satisfeitos. Pergunta a

Prefeita e ao secretário se está certo o que estão fazendo com esses alunos e se é esse

amanhã que ela quer dar a juventude e pergunta para onde tbi tanto dinheiro' quase meio

nrilhão de reais só para um simples t-eijào. anoz e um pedaço de tiango. Diz aos edis para

Ílscalizarem e aiudar a quem não tem voz e tanto sofre, parabeniza o Governo do Estado

e em especial ao secretário de Educação Zezinho, cita que assistiu uma matéria onde da

gosto ver a forr.na que são os colegios do estado, diz que a merenda do estado é exemplo

a nível nacional e que ainda acrescentou o camarão e mais qualidade. o edil diz que não

e uma crítica destrutiva e sim construtiva para que amaúã teúam filhos de Riachão

formados e orgulhosos de ter

pronunciamento.

8

passado por escola municipal e encerr o



Ã
-' 'rJ r.aftF-

l7,i

ORDEM DO DIA

Proieto de Lei n" 16012023, de autoria do Poder Executivo, aprovado pela maioriajunto
con'I seus pareceres.

Projeto de Lei n" 15712023. de autoria do Vereador José Robério Rodrigues dos Santos-

aprovado pela maioria junto com seus pareceres.

Projeto de Lei n' 15912023, de autoria do Poder Executivo, aprovado pela maioria junto

com seus pareceres.

Projeto de Lei rf 15812023, de autoria do Poder Executivo, aprovado pela maioria junto

com seus pareceres.

Sala de Sessões, -11 de agosto rJe 2023

odrig dos Santó

ereado PSD

S

o dos Santos ,CI-{@(lvan I a

n rauJo a C rção

Vereador - PT

Albertino nco ouza

Vereador - PSD

José Matos do Nascimento Filho

Vereador - PSD

André Sou s de Almeida

or - PSD
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